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平成２５年８月２６日 

 

報  告  書 

 

島田市議会議長 佐野 義晴 様 

 

島田市議会議員 冨澤 保宏 

島田市議会議員 森 伸一 

島田市議会議員 桜井 洋子 

島田市議会議員 紅林 貢 

島田市議会議員 藤本 善男 

島田市議会議員 清水 唯史 

島田市議会議員 横田川真人 

 

 

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

１ 日時 平成２５年８月２４日（土） 

午後７時００分～午後８時３０分 

 

２ 会場 金谷公民館みんくる 

 

３ 参加者数   ５人（男性５人、女性  人） 

 

４ 役割 

(1) 受付 桜井 

(2) 司会 冨沢 

(3) 挨拶（概要） 紅林 

(4) 報告 藤本 

(5) 答弁 全員 

(6) 記録 横田川 

 



５ 報告事項 

(1) 議会の活動の動向の市民への報告について 

6月定例会について。選挙後初の議会である。 

定数２３→２０ 

 

市長所信表明・病院移転問題や川根温泉宿泊施設について 

一般質問では所信表明に対する質問が多かった。 

 

二号補正予算・川根温泉宿泊施設設計変更に伴う補正予算は賛成７反対１２で否

決された。 

おもな賛成理由・丁寧な説明で市民の同意も得られるだろう。幅広い顧客が期待

できる。 

  おもな反対理由・客室の減少、雇用や防犯の理由、宿泊施設に他の機能を混ぜな

い方がいい。 

  他・議会構成や人事について 

 

 (2) 報告に対する質疑 

   Q 市長が新しくなり、経験のある議員の中で、市長に対し上から目線で接して

いるように感じた。威圧感を与えたのではないか？ 

      A お互いの立場で切磋琢磨するものである。ただ、見ている人に誤解を与えな

いようにしなければならないと思う。 

   Q今後、市民病院はどのようになるのか？ 

   A一から見直しとなる。特別委員会をつくり議員も勉強し、市に提言していく。 

 

(3) 意見及び情報の交換について（今回はテーマ設定なし。） 

  Q 田代に建設中の陸上競技場が、工事を一時ストップすると聞いた。全天候型

のトラックを作るのであれば、横井の河川敷の競技場を改修してはどうか？ 

  A河川法があるので河川敷に建造物はできない。 

   

Q百人会議の意見と議会との整合性はどうするのか？ 

  A百人会議は市長が意見を集めるための機関である。 

 

(4) 市等への要望事項 

公園・アスレチック・プールなどローズアリーナのような施設が金谷地域にほ

しい。 

 

金谷駅前に活気がなく通過点になるだけである。どうにかしたい。 

 

鎌塚にループ橋でも架けて名所にしてはどうか。 

 



 

６ まとめ（所見） 

  参加者が 5名と少なかったが、時間いっぱいまで質問や意見がでて、金谷地域を

発展させたいという思いが伝わった。 

  議員も、特定の人がずっと答えるのではなく、みんなで万遍なく答弁していたの

でバランスもよかった。 

 

 

 

 

 


